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運動会に向けての活動が始まりました。
今年の運動会は、１０月１４日（土）に予定しています。

９月２７日（水）には、全校児童が集まり、結団式を行いました。

今年のスローガンは、『挑戦から成功へ～みんなで創りあげる

最高の運動会』です。今の６年生はコロナ禍での学校生活を長く

経験しています。実行委員の石沢虹晴さんが、「久しぶりのこと

もあり、きっと挑戦することが多くあると思うけど、挑戦した先

に成功があると思う」と、決めた理由を発表しました。他にも、

実行委員長あいさつや応援団紹介などありましたが、子ども達は

みんな気合い十分で、スローガン通りの運動会になるのではない

かと思いました。

運動会へ向けての取り組みの中で、子ども達は体力や運動技能

を高めるだけではなく、主体性や創造性、協力し合うことの大切

さなど、様々な力を身につけていきます。今年も、これから２週

間の取り組みを通して、子ども達がどれだけ成長するのか楽しみ

です。

第２回学校運営協議会を行いました。
９月２６日（火）に、今年度２回目の学校運営協議会が行われ

ました。

今回も、子ども達の学習の様子を見ていただき、その後『熟議』を行いました。今回は、立

ち上げ時から議論している「南山形地区の理想の姿～あいさつのあふれる地区～」についてと、

「子ども達の学習に生かす『地域の先生』」について、意見を交わしたり現況

を確認したりしました。委員の皆様からは、今回も、学校愛・地域愛あふれる

ご意見がたくさん出されました。主な意見を、以下にご紹介します。

【あいさつについて】

○少しずつよくはなっているが、まだまだ足りない。

○不審者と思われることも…。ひと昔前の常識が通用せず、どこまで

するのか難しい。

○先生方からのお便りにも載せてもらうと、効果があるのではないか。

○長いスパンで、継続した取り組みをしていこう。

【地域の先生について】

○（子ども達の願いによっては）東北文教大学あたりと気軽に連携

できればよい。

○人材バンクのようなものを作れないか。

○コミセン便りに募集をかけるなどのアプローチもあるのではないか。

※委員の横沢さんが、あいさつが響き合う地区に近づくためのきっかけになればと、子ども達

全員に素敵な栞を作ってくださいました。機会を見て、子ども達に渡したいと思います。



第１３１回 創立記念集会
９月２９日（金）に、第１３１回創立記念集会を行いました。

昨年度は、区切りの年ということで盛大にお祝いをしましたが、今年は、朝の時間を利用し

て２０分程度の集会として行いました。

校長からは、自身が本校の卒業生であることもあり、子ども達に南山形小学校を誇りに思え

る人になってほしいという願いを込めて、旧校舎・今の校舎での思い出について、写真資料を

見せながら話をしました。

【創立記念集会 校長式辞より抜粋】

私が南山形小に入学したのは、今から５０年くらい

前の昭和４７年です。そのときは、小学校と中学校が

同じ敷地に建っていました。校舎ができてから７０年

以上は使っていた校舎です。教室の床や壁は穴やきず

だらけでした。階段は角が取れて丸まっていました。

１・２年生の時は１階だったので、２階の教室で絵の

具バケツや牛乳をこぼしたりすると、天井から雨漏り

のようにたれてきて大騒ぎになりました。教室以外で

覚えている場所の１つがトイレです。入り口から進む

と左右に分かれます。Ｔの字みたいです。当時のトイレは、学校に１箇所しかありませんでした。

でも、その分広かったように思います。今の生活と比べると、不便だったのかもしれませんが、

それが当たり前だったので何も感じませんでした。古い分、掃除も一生懸命して床はピカピカだ

ったし、大事にしていました。

今使っている校舎ができたのは、私が４年生の時です。７月か８月の暑いときに、自分の机と

椅子を持って引っ越ししたことを何となく覚えています。当たり前ですが、どこもかしこもピカ

ピカでした。今度は、新しいから汚さないようにＪＲＣ活動などでもがんばっていました。今の

校舎と大きく違うのは２カ所です。ひとつは体育館です。体育館は、かまぼこ型の屋根の古い体

育館を使っていました。渡り廊下は、西階段とトイレの間にある小さい階段とつながっていまし

た。もうひとつは、『新校舎』がなかったことです。他の場所は、私が勉強していた頃とあまり変

わっていません。

校舎のあちらこちらに私が勉強していた頃の思い出が残っていて、南山形小学校は、私にとっ

てとても懐かしく、大事な学校です。５０年近く経ってもこのように思えるのは、６年間、先生

や友達となかよく生活したとても楽しい場所だったからだと思います。

今日のお話は私のことですが、私と同じように南山形小学校が大好きで、大事に思っている方

はたくさんいます。南山形小学校を卒業していない人でも、自分の子どもを育てるなどを通して、

南山形小学校を大切に思ってくださる方もいます。たくさんの先輩方や地域の方の思いが受け継

がれて、今の南山形小学校があることをみなさんもしっかりと覚えておいてほしいと思います。

今、南山形小学校で勉強しているのは、ここにいるみなさんです。みなさんにも、毎日の学習

や生活のひとつひとつが、大事な思い出となり、南山形小学校が大好きで、いつまでも誇りに思

える人になってほしいと思います。そのために、いつも話している、『一人一人を大事にする学校』

『楽しい学校』をめざして生活してほしいと思います。

※学校便りや日々の児童の様子は、ＨＰでもご覧になれます。

【https://www.minamiyamagata-e.ymgt.ed.jp】


